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Empiezan a surgir  las primeras
dificultades  con  el recientemente
elegido  Ayuntamiento  de  Caldes
(primeras  elecciones  democráti
cas),  aunque  el  20  de  marzo de
1979  el  Réal Automóvil  Club de
Catalunya  realiza- unaprirnera pre
sentación  del circuito a los medios
informativos.          -. -

Una  zona en la que  debe estar
ubicada  el circuitó ha sido allanada
para -poderse disputar allí  dos tra
mos  del Criterium- Montseny-Gui
llenes.  Dicha carretera forestal  es
mostrada  a los medios informati
-vos en rueda de prensa convocada
‘Por  elRACC.  ,  -

•   La celebración de aquellos tra
•mosinducía  a pensar que la cons-’
trucción  del circuito  estaba cerca
na.:  Se  celebraron  dos  tramos
forestales  con-gran  afluencia  de
público,  pero el temá volvió a cer-
rarse  por un tiempo.  -

RACÇ y Áyuntamieflto
Mientras  tanto, empiezan a sur

gir  los  primeros  enfrentamientos
entre  la entidad promotora y el R

-  El  RACC, aunque  no• se  haya
expuesto  públicamente,  ténía
domo-proyectos  para  lá financia
ción  del circuito  la construcción de
un  hotel comó  excusa de fondo y
una  rumor-eada -  especulación
urbanísticá  on7éntá  de parcélas.

-   -  -Por  aquel  entonces,  no  se habia
hablado  de  ningúna  subvención
oficial,  ni  existían  organismos  o
entidades  públicas interesadas en
el  tema  del circuito.  Era el  RACC
quien  llevába el propio peso.  -

Péro el RACC,porla fuérza de su
-entidad,  pecó tal vez de soberbia y
se  encontró con un Ayuntamiento

-  que  al hacerse cargo del Consisto
rio  debió afrontar  varias u rbaniza
ciones  ilegales en su municipio y, a
partir  de  entonces, queíía realizar
los  trámites  de.forma cautelosa ‘y
legal.  Ambaé  partes  toparon  de

-  inmediato  y cada uno quiso hacer
-  valer  su fuerza. Pudo más el Ayun
•  tamiento  detaldes,  con su cabeza,
visible,  Lluís  Comalada al frente,
retrasándose  el- tema  del  circuito
hasta atravesar etapas de verdade
ro  silencio  y  cercana ruptura -de
negociaciones.’  -  -  -  -  -

¿Rüeda de prénsa  -

conciliadora?

El  17 de marzo de 1982  se ce
lébró  en  los lócales del  RACC en
Barcelona  una  rueda  de  prensa
convocada  conjuntamente  por el
Ayuntamiento  de Caldes.yel  Real
Automóvil  Club de Catalunya.

-  Parecía  ser  la définitiva  pana
cea.  Que  ambas partes  (Ayunta-  -

miento  y  RACC) habíai  óongenia
doy  los problemaé se terminaban.
Péro desde entonces han transcu
rrido  casi tres años y el circuito, por
una  serie de circunstáncias, sigue
siendo  un mero proyécto que va de
reunión  enreunión.

Curiosas  son las  palabras pro
nunciadas  en  aquella  rueda  de
prensa  por  Sebastián  Salvador,

-  persona que el RACC había delega
do  para abordar el tema del circui
to.  Se exprésó, al término de la rue
da de prensa, de la siguienteformá:  -

«Espero que en 1 983-tengamos un
Gran  Premio de Fórmula-1. Ven el  -

peor  de los casos en 1984».  Huel

nando  a  que  la  Administración
solucione-los  accesos al circuito  y
ótra  serie de problemas». Negó el
señor  Comalada que su Consisto
rio  se  opusiese  al  circuito:  ((El
Ayuntamiento  en ningún momento-
se ha opuesto a la construcción del
circuito.  Ha sucedido simplemente
que  habíamos comentado muchí
simas veces el tema, pero no había
mos  recibido  ningún  documento
oficial  que nos permitiese pronun
ciarnos de una u otra forma. Hemos
puesto,  eso si, reparos o limitacio
nes,  per  en  ningún  momento
hemos  dicho que no a su construc
ción.  Tras aprobar la revisiÓn del
Plan General de Urbanismo de Cal-
des,  hemos dicho-que sí, pero de
una  forma  condicionada».  Estas
condiciones,  con recursos de  por
medio,  se han prolongado dtrante
dos  años y medio. Entre las condi-  -

clones señalaba los accesos al dr
-  culto;  las glorneracionés  de vehí
culos y un anteproyecto que pudie- -

ra  definir  qué impactos negativos
compottaba  el circuito.  -:  -

-  Parecía la rueda de prensa con
ciliadora,  péro el tema volvió a apa- -

garse.  - Santiago-  Vizcaíno; actual
concejal  de deportes del -Ayunta
miento  de  Caldes,  declarabá,
recientemente  a  una pregunta de
LOS  S!TIOS-Diari de Girona sobre -

-  la posible cnispación en las reacio
nos Ayuntamiento-RACC que «ac
tualmente,  no existe ninguna cris
pación.  Por lo que sé, tal vez antes -

sí.  Pero, el problema venía poruna
falta  de diálogo directo.  El RACC

-  -  repartía su organización entre Bar
celona  y Girona y a veces había per
sonas  que efectuaban declaraáio
nes  sin  conOcer exactamente el
tema.  Después; también  entró la
Generalitat.  Las negociaciones no
existían entre unas personas deter
minadas». Apuntaba Santiago Viz;1]

LA  HISTORIA  DEL  CIRCUITO  DECALDES  (1);0]

Ocho años de proyecto sin  soluciones

gan  los comentarios.  -

En él mismo acto, en el que tam
bién  estuvo presente el entonces
presidente  de  la  Federación
Española de Automovilismo,  San
dro  Rocci, el  alcalde de  Caldés,
Uuís  Comalada, indicó q.ue la luz  -  Recursos
verde  al circuito estaba «condicio-’  -

caíno  que  «existe  voluntad  por
ambas partes para dar el paéodefi
nitivo;  Y  esto  se  pueda resolver
encerrándonos unparde tardes. Es
difícil  no llegar a  un acuerdo».

-  Esta  es la  zona  déide  deberá  construirse  el circuito  de-Caldes.  (Fofo CARLOS SAN  -  -.

Attornóvil  Club de Catalunya. Está
éntidad  habíá -adquirido los terne-

-  nos  •a base de  una  dérrama  de
-  -2.000  pesetas efectuada por cada

-  socio. ¿Quédirían ahóra los socios
del  RACC éi  el  circuito  se cons
truyese  en otro kigarde Catalunya?

-   ¿Qué haría el RACC con los terré- -

-                 nos adquiridos en su día?

LOS SITIOS-Diari de Girona indica hoy una serie de
reportajes ,sobÑ el  Circuito dé FÓrrnula-i de Caldes de.
Malavella. Desdé sus inicios basté el presente,pasando por
las enormes vicisitudes de ún largo proyecto que tódavía no
ha visto la luz. Al margen dedatos e informes. LOS SITIOS
Diari de Girona recabará diversas opiniones de personas
directamente relacio nadas con el tema.

JORDI  XARGAYÓ  Primera presentación-
Han  transcurrido  ocho  años

desde  que en  1976  comenzase a
hablarse  de la construcción de un
circuito  permanente en Catalunya.
Fue  entonces cuando  el  circuito
urbano de Montjuic, que, albergaba
pruébas  de Fórmula-t;  fclauu
redo  por la FISA a raízdel especta
cular  accidente qué sufrió el piloto
Stomlenn  y  én  el  que  se vieron
implicados  varios espectadores.

El  RACCestudió  la posibilidad
de’construir  un circuito permanen
te  adquiriendo  en  1977.  por  un
valor  que se aproximaba a los dos-
cientos  millones  de  pesetas,  los
terrénos  de  Caldes de Malavella.
Después,  hace aproximadamente
año y medio, el RACC compró otros- terrenos colindantes con  los que
había adquirido iniciálmente a raíz
de  una visita  efectuada por  Berni
Ecclestone, de la FOCA. Existía una
parcela  demasiado  cercana  a  la
recta de llegada que, según el infor
me de Ecciestone, dificultaba exce
siamente.  Dichos terrenos fueron
comprados  sigilosamente por una
tercera  persona  en  nombre  del
RACC.

• El Ayuntamiénto  de Caldes no
se pronunció abiertamente sobre el
circuito  hasta tener aprobada la re
visión  del Plan General de Urbanis
mo,  hecho que se producía el 10 de
mayo  de 1982.  Posteriormente, el
23  de junio  del mismo año,. se in
corporó  al mismo un Catálogo de
Bienes de Protección. La Comisión
Provincial de Urbanismo comunicó
tal  aprobación en carta de 1 de julio
de  1982.  -

Pero,  existíaln unas áreas, a un
ladoy  otro de carretera, denomina
das  cómo  «A» y «B»que fueron la
manzana  de la discordia. El Ayun
tamiento  había calificado el  area

-  «A» como  zona agrícola y  la «B»
como  interés mésológico. El Real
Automóvil  Club de Catalunya elevó
el  3 de agosto de 1982 un recursoa
la  Conselleria de Obres Públiques
de  la .Generalitat, encabezada por
Josep  Maria  Culleli,. el  cual  fue
resuelto  en parte a favor del RACC.
La  resolución -se- éfectuó el 23  de
febrero  de  1983,  aunque se noti
ficó  -el 11 de  marzo. Después, el
Pleno del Aylinta miento de Caldes
acordó  recurrir por la-vía conten
ciosa  el 9de junio de 1983.  El tema
quedó  definitivamente finiquitado
el  27 de noviembre del pasado año  -

1984  cuando el recurso del recurso
del  Ayuntamiento  de  Caldes fué.
desestimado  por «defécto de for
ma)>. Se había comentado la posibi
lidad  derecurrir  al Tribunal Supre
mo;  pero el própio Ayuntamiento lo
negó.

Dos  años y medio pasaron des
de  que  la Comisión Provincial de
Urbanismo  aprobó la revisión del
Plan  General de Caldes hasta que
la  Audiencia de Barcelána deses
timó  el recurso del Ayuntamiento;
dos  años y  medio de pérdidas de
tiempo.  El tema de los recursos lo
abordaremos en nuestra edición de
mañana  en mayor profundidad.

De- 400 a .1.000 millones.
-     -  .  de pesetas .

-  -  --          •                J.x.
Cuando larueda de prensá que convocaron el Ayuntamiento

de  Caldes y el Real Automóvil  Club dé Catalunya el 17 de marzo de.
1982,  SebastiánSalvador, directivo dél RACC apuntó unas hipoté
tiáas  cifras-sobre el coste del circuito.  -  -

Señaló cjue ((de construirse íñtegramente ahora comportanua
un gasto de 400  millones de pesetas, pero lo más probable es que
deba construirse en diversas etapas y ascienda a 700  millones».

Ahora se están barajando cifras entre los 1 .000y  1 .200 millo
nes de pesetas. Dos años y medio han servido para perderel tiempo
y  encarecerconsiderablemente lasobras. Lo curioso es ¿cómo pen-

-saban  financiar las óbras el RACC?, por cuanto ahora se habla de
300  millones de fondospúblicos  como subvención de la Generali
tat,  600  a base de publicidad ocréditos  y  100 que aportaría el
RACC. Estos datos fueron facilitados  por Salvador Carrera en la
rueda  de prensa del pasado jueves.  -  -  -

-  -  Estado  de la  pista  forestal.  (Foto CARLOS SANS). -Diari de Girona, 1985-01-05, p. 29.
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